

tive, il n'y a pas de mal à espérer des temps meilleurs ; car, si les échos des villes et des vallées ne sont pas menteurs, l'espérance est, pour le moment, le pain le plus substantiel de la plupart des Canadiens.

La "question Letellier" est toujours suspendue entre deux points d'interrogation : Sera-t-il destitué ? Ne sera-t-il pas destitué ? A ces deux points s'ajoute naturellement ce troisième :

Pensez-vous que Calchas continue à se taire ?

Le parlement de Québec, paraît-il, s'assemblera le 19 juin. Il est douteux que le budget puisse être voté entre cette date et la fin de l'exercice financier 1878-79, quelque célérité que les députés mettent dans leurs travaux, afin de ne pas trop prolonger la série des bains turcs ou russes qu'ils prendront dans l'étuve où se tiennent les séances. Il y a deux élections à faire avant l'ouverture de la session : l'une à Saint-Hyacinthe, par suite du décès du député de ce comté ; l'autre à Chambly, par suite de l'invalidation du scrutin de mai dernier. Bien des espérances contraires reposent sur le résultat de ces deux élections.

La fête de la reine sera célébrée cette année, à Montréal, par une grande revue de la milice, qui exécutera préalablement le simulacre d'un combat. Un régiment de la garde nationale de l'Etat de New York, venant de Brooklyn, prendra part aux manœuvres, si mieux il n'aime rester spectateur ; dans tous les cas, il marchera dans le défilé qui aura lieu devant le gouverneur général à l'issue de la prise d'assaut de l'un des mamelons du mont Royal.

La journée se terminera par un festin donné dans l'ancien "palais de cristal," rebâti sur les terrains de l'exposition provinciale. Plus d'un convive — honni soit qui mal y pense — dira, peut-être, en voyant l'ordonnance du couvert :

-----c'est bien beau,
Par malheur on ne boit que de l'eau.

Cette eau sera-t-elle plus claire que celle dont la municipalité nous abreuve ? Ce serait le moins qu'elle pût faire, pour sa part, en un jour de largesse, que de donner de l'eau claire aux Brooklynites, habitués à se désaltérer avec autre chose que de la bourbe.

"L'avant-garde" de régiment de "Long-Island," recrutée parmi les dames dont les maris sont gallonnés—sinon chevronnés,—arrivera en ville, le 23 vers neuf heures du matin. Honneur aux dames ! elles seront reçues à la station de Saint-Jean par un détachement des "plus beaux célibataires" de Montréal, rasés de frais, huilés à l'albionaise, expédiés par les soins de la commission char-